

Pendaftaran Jalur Mandiri UNAIR Diperpanjang

UNAIR NEWS – Pendaftaran seleksi mahasiswa baru jenjang sarjana jalur Mandiri Universitas Airlangga telah diperpanjang. Perpanjangan masa pendaftaran tersebut diberlakukan sejak Rabu (14/6).

Wakil Rektor I bidang akademik dan kemahasiswaan UNAIR Prof. Djoko Santoso mengatakan, perpanjangan waktu pendaftaran tersebut merupakan upaya UNAIR untuk memberi kesempatan seluas-luasnya bagi lulusan sekolah menengah atas untuk berkuliah di UNAIR melalui seleksi jalur Mandiri.

“Jalur Mandiri adalah jalur terakhir dari jalur yang sudah dilaksanakan oleh pemerintah yakni SNMPTN dan SBMPTN. UNAIR memberikan kesempatan bagi mereka yang tidak diterima di kedua jalur tersebut agar bisa segera melakukan pendaftaran,” tutur Djoko.

Wakil Rektor I UNAIR tersebut mengimbau, agar pendaftar jalur S-1 Mandiri UNAIR benar-benar mempertimbangkan pilihan program studi berdasarkan tingkat keketatan dan minat diri. Terlebih, UNAIR telah memberlakukan kebijakan penggunaan nilai SBMPTN untuk seleksi mahasiswa baru jalur Mandiri sehingga setiap pendaftar jalur Mandiri diharapkan tak salah pilih prodi.

“Dia harus bisa mengestimasi. Pada saat mereka menjawab soal-soal SBMPTN, mereka telah memperkirakan. Mereka tidak lolos SBMPTN karena nilainya tidak tinggi sehingga kalah saing dengan mereka yang lolos. Oleh karena itu, mereka perlu menyesuaikan pilihan untuk prodi-prodi yang tingkat kompetitifnya tidak terlalu ketat,” imbuh Guru Besar Fakultas Kedokteran UNAIR itu.

Menurut data yang dilansir oleh Pusat Penerimaan Mahasiswa Baru (PPMB), jumlah pendaftar jalur S-1 Mandiri hingga Kamis

(15/6) pukul 09.49 pagi, mencapai 10.717 orang. Program studi terfavorit pilihan peserta dipegang oleh S-1 Pendidikan Dokter FK yang mencapai jumlah sepertiga pendaftar yakni 3.341 orang. Pada kelompok IPS, prodi S-1 Ilmu Hukum menjadi pilihan favorit peserta dengan jumlah pendaftar 661 orang.

Jumlah tersebut diperkirakan terus bertambah hingga akhir masa pendaftaran yang ditutup Jumat (16/6) pukul 18.00. Sedangkan, hasil seleksi jalur S-1 Mandiri diumumkan tanggal 22 Juni 2017.

Terkait dengan kuota Bidikmisi UNAIR pada tahun 2017 mencapai 1.050 orang. Jumlah tersebut baru terisi 738 orang dengan rincian 457 calon mahasiswa baru jalur SNMPTN dan 281 jalur SBMPTN. Sisanya, sebanyak 312 orang masih berpeluang untuk meraih beasiswa Bidikmisi dari seleksi penerimaan mahasiswa baru jenjang sarjana jalur Mandiri dan jenjang Diploma.

Penulis: Defrina Sukma S

Editor: Nuri Hermawan